



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**Al día**

20/08/2022

LEGISLATIVO



## **Propaganda gubernamental debe anunciar e informar únicamente alcances del quehacer público: Benjamín Robles**

En el marco del Foro 18 del Parlamento Abierto para la Reforma Electoral, referente a la Prohibición y Propaganda Gubernamental y Veda Electoral y la Regulación de Conferencias Gubernamentales, el diputado Benjamín Robles Montoya, vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PT aseveró que la propaganda oficial debe anunciar e informar única y exclusivamente alcances del quehacer público propios del encargo.

<https://edomexaldia.com/propaganda-gubernamental-debe-anunciar-e-informar-unicamente-alcances-del-quehacer-publico-benjamin-robles/>